

Fecha: 21-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl. : La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Apoyos se multiplican para levantar a la zona

Pág. : 12
 Cm2: 835,1
 VPE: \$ 1.145.814

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



DIVERSOS MUNICIPIOS SE HAN SUMADO A LAS CAMPAÑAS EN AYUDA DE LAS FAMILIAS DAMNIFICADAS.



EQUIPOS VETERINARIOS MUNICIPALES HAN ATENDIDO EN TERRENO A MASCOTAS HERIDAS.

Apoyos se multiplican para levantar a la zona

A tres días de iniciada la catástrofe, las muestras de solidaridad y los llamados de ayuda siguen replicándose a través de las redes sociales.

EN REDES SOCIALES

● @CarabBioBio

Carabineros de la 6^a Comisaría #SanPedrode-LaPaz y su Tenencia, llevan ayuda a familias de #Lirquén y #Penco, contando con la cooperación de algaciles y dirigentes sociales. Se hace entrega de botellas de agua, cereales, ropa y otros insumos.



● @leonardofarkas

Diganle al bombero Manuel, al joven Matías y al carabinero Carlos que den sus datos para depositarles dos millones de pesos a cada uno, con mis mejores deseos. Apoyo directo y transparente. Pido a los periodistas que entrevistan a familias que lo perdieron todo en el Megaincendio, pidan sus cuentas y difundan. Hay muchos compatriotas que pueden aportar. (Toda ayuda sirve). Leonardo Farkas #CHILE.

● @diegoarriagadae

Amigxs, se que muchos están concentrado su ayuda en lirquén, pero el sector penco chico (subida y alto) y la población Ilario Contreras (sector cancha cerro porteño) también necesitan mucha ayuda, muchas casas siniestradas en esos lugares #Incendioforestalchile

● @Senapred

Durante esta jornada iniciamos la etapa de rehabilitación en la Región de Ñuble. Ya hemos comenzado a instalar las primeras viviendas de emergencia para asistir a las familias damnificadas por #IncendiosForestales en la comuna de San Nicolás.

● @mindepbio

La calidad del aire puede verse afectada por los incendios forestales que se registran en la región. Por eso, para proteger la salud de la comunidad y de nuestros deportistas, se sugiere evitar cualquier tipo de actividad física al aire libre. Prioriza tu salud y bienestar

● @desafiochile

Ayer fue una jornada intensa en terreno, trabajando de la mano junto a @banicodechile escuchando a las comunidades, coordinando esfuerzos y avanzando paso a paso. Nuestro equipo de emergencia está ahí, acompañando y articulando el trabajo con actores locales, convencidos de que cuando se trabaja en equipo, siempre se puede avanzar. Queda harto por hacer, pero las ganas de levantarse están intactas, con un compromiso enorme de personas que queremos seguir levantando Chile!!!



● @_caami.s

Los chilenos ayudando al pueblo!! Penco y Lirquén se pondrán en Pie

● @radioaguamarina

#TOMÉ: Un total de 26 internos que cumplían con requisitos llegaron escoltados a #PuntaDeParra para ayudar en las labores de limpieza de terrenos, los que fueron devastados por los incendios forestales.

● @yislen_arroyo

Faltan baños químicos, también es algo de necesidad

● @barbarazuniga.o

Se necesita mucha ayuda en bello horizonte para sacar escombros todos están en punta de Parra y en el sector igual se necesita, hay personas solas y adultos mayores con sus hogares que no pueden solos.

● Municipalidad de Concepción

El alcalde Héctor Muñoz Uribe, junto al Delegado Presidencial, Eduardo Pacheco Pacheco realizaron recorrido por lugares afectados por incendios forestales en Concepción. Hasta el sector Lo Tato y El Pino llegaron las autoridades y parte de sus equipos para escuchar a la comunidad y coordinar el apoyo necesario. Ya se instalaron baños químicos, se trabaja en la limpieza de escombros y se aplicaron fichas Fibre para agilizar las ayudas pertinentes.

● Municipalidad de Santa Juana

Nuestro equipo de Zoonosis y el móvil veterinario 4x4 se encuentran en Punta de Parra, brindando atención urgente a las mascotas afectadas por los incendios (...) En 2023 recibimos ayuda cuando más lo necesitábamos; hoy, nuestros profesionales y el Alcalde Ángel Castro están en terreno devolviendo ese apoyo a las comunas vecinas; ¡Porque las mascotas también son parte de la familia!



● Municipalidad de Florida

Continúa la ayuda en nuestra comuna, durante esta jornada el Concejal de Yumbel, Pedro Zuñiga, llegó junto a vecinos del mismo sector con ayuda en fardos para los sectores más afectados de nuestra comuna. Este es el primero de tres camiones que serán destinados para apoyar la emergencia. Nuestros agradecimientos a los vecinos de Yumbel

● Municipalidad de Lebu

LEBU SE UNE Y SOLIDARIZA CON PENCO Y LIRQUÉN. Desde el municipio, el equipo de DIDEKO, junto a otras unidades y departamentos municipales, se desplegó por la comuna realizando un recorrido en diversas poblaciones de la ciudad para la recolección de ayuda voluntaria, con el objetivo de ir en apoyo de las familias afectadas por los recientes incendios que han golpeado a las localidades de Penco y Lirquén.